

13. September 2023

Postulat

von Yasmine Bourgeois (FDP)
und Sabine Koch (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie zukünftig in der Stadt Zürich bei der Planung von neuen Schulanlagen, für maximal 3 Millionen Franken pro Schulklasse (angepasst an Inflation), budgetiert und gebaut werden darf. Es sei denn, es gäbe ausserordentliche Umstände aufgrund der Umgebung oder Ähnlichem.

Begründung:

Die Kosten neuer Schulanlagen sind in den vergangenen Jahren in der Stadt Zürich explodiert. Neue Schulanlagen kosten heute bis zu mehr als 4 Millionen Franken pro Schulklasse. Dass es günstiger geht, ohne dass dabei die Bildung zu kurz kommt, beweisen zahlreiche Beispiele aus anderen Gemeinden im Kanton Zürich, die beispielsweise mit 2.5 Millionen pro Klasse bestens funktionierende und bestens organisierte Schulanlagen erstellt haben.

Nicht nur – aber insbesondere - in den folgenden Bereichen sind Einsparungen möglich:

- Materialien
- Haustechnik
- Zertifizierungen
- Mehrfachverwendung von Räumen.

 